

EEUU sobrepasó los límites para afirmar su hegemonía, dice Lavrov



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 26 mar (RHC) En su intento de reafirmar su hegemonía, Estados Unidos sobrepasó todos los límites de la decencia, declaró el ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov.

Según manifestó el jefe de la diplomacia rusa este domingo al canal de televisión Rossiya 1, al respecto se habló con los homólogos chinos acerca de la declaración de Washington de que consideraría inaceptables los llamamientos a la paz en Ucrania realizados al término de la cumbre Rusia-China.

Preguntado por la actitud de China ante tales presiones estadounidenses, Lavrov señaló: «La parte china refleja las tradiciones de una gran civilización de más de mil años de antigüedad».

Según Lavrov, Beijing ha desarrollado su propio estilo a lo largo de estos años. «Consiste en la dignidad, en un análisis profundo de todo lo que ocurre y en no dar pasos precipitados, pero las conclusiones, y las más profundas, las saca sin duda la parte china».

Xi Jinping realizó una visita oficial a Rusia del 20 al 22 de marzo, la primera desde su reelección como presidente de China el 10 de marzo. El jefe de Estado mantuvo en Moscú conversaciones con su homólogo Vladimir Putin.

Ambos dirigentes firmaron declaraciones conjuntas sobre la profundización de las relaciones de asociación integral y cooperación estratégica entre ambas potencias, que entran en una nueva era, y sobre un plan para desarrollar áreas clave de la cooperación económica ruso-china hasta 2030.

Putin y Xi Jinping calificaron esa reunión de exitosa. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/317818-eeuu-sobrepaso-los-limites-para-afirmar-su-hegemonia-dice-lavrov>



Radio Habana Cuba